
Stv. Kuntze führt aus, dass er zu dem Protokoll vom 10.02.2020 einen Ergänzungs- bzw. 
Änderungswunsch habe.  
 
Zum TOP 6 „Ergänzungssatzung Belmicke, 1. vereinfachte Änderung“ hatte er versäumt, die 
Protokollierung der Antwort der Verwaltung auf seine Frage zum Bereich „Die Saurenwiesen“ zu 
beantragen. 
 
Zu diesem Punkt hatte Stv. Kuntze in der Ausschusssitzung vom 10.02.2020 angefragt, ob für 
den Bereich „Die Saurenwiesen“ (Fläche nördlich der Petersbergstraße und westlich von der 
Straße „Wendeweg“ gelegen.) konkrete Bauabsichten bestehen.  
 
Herr Wagner informiert darüber, dass es zurzeit keine Bauabsichten für diese Flächen gibt.  
 
 
 


